学校だより

京都市立洛西中学校平成19年10月22日 (第12号)

学校祭(体育の部)大成功でした!

熱中症を全く心配しなくていい爽やかな9月27日(木) 第29回洛西中学校学校祭・体育の部が行われました。生徒たちがグランド西側入場口から学級ごとに入場行進。元気いっぱい晴れやかな、それでいて整然とした行進。各学級ごとに本部席前まで来ると、思わず背後から拍手が鳴り響く。

先頭を行進するのは今年初めての試み、吹奏楽部によるマーチングバンド。自分の体より重そうな大太鼓や金管楽器を演奏しながらの行進。日頃の練習の成果よろしく、見事なマーチングバンドの結成です。続いて生徒会旗を掲げて歩む生徒会本部の人たち。全学級が本部席に向かって一斉に歩みを進め、開会式が始まりました。

生徒一人一人がいろんな競技で頑張っている様子は写真で紹介します。



吹奏楽部によるマーチング



色別入場行進



生徒会旗を持っての行進



体育委員長による選手宣誓

生徒会体育委員長

今回の体育祭は、全学年一生懸命がんばっていて、特に3年生は最後の体育祭だったので、とても楽しそうに競技に取り組んでいました。この体育祭は3年生にとってとても思い出に残ったと思います。この体育祭が成功したのも、手伝ってくれた人たちのおかげだと思います。体育祭の運営を手伝ってくれた人、ありがとうございました。



3年生 棒引き



たこ足競争



二人三脚



色別対抗綱引き



PTA・おやじの会・教職員による玉入れ